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Вопросы от Гоши:

Гоша: Имеет ли глубинный Ватикан прямые контакты с какой-либо из 
инопланетных групп? С кем?

Ясхи: С нашей позиции мы не можем знать, с кем именно они общаются, но 
можно с уверенностью сказать, что они общаются напрямую с чиновниками 
Федерации выше местного уровня. Это совершенно очевидно для всех нас.

Гоша: Заинтересован ли Ватикан в установлении Нового мирового порядка? 
Насколько? Почему?

Ясхи: Ватикан и Новый мировой порядок – это одно и то же. Новый 
мировой порядок – это детище Ватикана. Хотя можно сказать, что механизм 
контроля и щупальца кабала идут дальше и включают в себя множество 
других аспектов и властных структур по всему миру, все дороги ведут в Рим, 
а Ватикан – это центр контроля над кабалом это сам кабал, глава кабала.

Причина сложна и может занять несколько книг, но всё сводится к контролю 
над населением Земли. Они чувствуют, что они, кабал иллюминаты, теряют 
контроль над планетой, потому что для их механизмов контроля над 
людьми, людей слишком много, поэтому они должны проредить стадо, как 
они говорят, слово в слово.

По сути, это всё ради контроля и большей власти. Все индивиды, 
находящиеся у власти и обладающие властью, хотят получить больше 
власти, максимально упростив ситуацию.

Ещё один момент, который я хотела бы здесь отметить, заключается в том, 
что все эти слова, такие как «иллюминаты» или «кабал», слишком часто 
используются в средствах массовой информации, они уже изжили себя и 
больше не имеют правильного значения. Эти властные структуры лучше 
всего описывать как секретные тайные общества, которые любой ценой 
держатся вдали от людей и не попадаются им на глаза. Это означает, что 
реальная структура управления, общества или как ты хочешь это называть, 
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находится глубже, чем иллюминаты, иезуиты, кабал и все те, кто является 
лишь первым тонким слоем под восприятием людьми реальности на Земле.

Большинство людей до сих пор считают, что «иллюминаты» – это «теория 
заговора», спорная и выдуманная. Скорее всего, их даже не существует, 
говорят они. Как же они могут хотя бы на поверхностном уровне осознать 
существование гораздо более глубокой структуры управления, которая 
доминирует и диктует всё иллюминатам, иезуитам, кабалу и всем 
остальным?

Под ними есть более глубокий контролирующий уровень тайного общества, 
который может иметь или не иметь известного нам названия, только они 
знают его название, если оно у него есть.

Гоша: Хорошо, спасибо. С кем они работают, чтобы установить этот Новый 
мировой порядок? Ты знаешь, кто за этим стоит? Какой-то реальный 
инопланетный вид?

Ясхи: Мы знаем, что они работают с несколькими внеземными расами и 
некоторыми другими земными расами, неизвестными широкой публике, 
такими как некоторые агартианцы и, конечно, рептильные расы Земли. 
Непосредственно со стороны вне планеты известно, что они работают с 
высокими белыми, высокими серыми и оранжевыми, среди прочих, в 
меньшем количестве, о существовании которых мы знаем, но не можем 
точно определить.

Гоша: Есть ли там представители так называемых положительных рас 
Федерации?

Ясхи: Хороший вопрос. Да, они также общаются с хорошими расами 
Федерации. С теми, которые все знают. Как уже много раз говорилось, они 
не хорошие и не плохие, они просто есть. Их считают «хорошими» только 
потому, что в последнее время Новая эра присвоила им этот атрибут, и 
люди воспринимают это как Евангелие. Нет, они не только хорошие, они 
индивиды (personas) с интересами, нельзя судить о целой расе по 
действиям немногих, и нельзя считать, что все они хорошие и работают на 
ваши интересы только потому, что они представители той или иной так 
называемой положительной расы, согласно ярлыку, навешенному Новой 
эрой, и которая в свою очередь контролируется ЦРУ.

Все движутся в соответствии с интересами. Что выгодно каждой группе? Мы 
знаем, что они заключили различные соглашения, которые, по сути, 
эксплуатируют население Земли, или получили согласие чиновников и 
представителей правительств на похищение людей, насилие над ними, 
эксперименты над ними и просто их эксплуатацию.
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Именно поэтому необходимо перестать голосовать и давать своё 
разрешение политикам, которых многие расы рассматривают как законных 
представителей твоих интересов и тебя в целом.

Они общаются с ними с помощью порталов, при личном или коллегиальном 
взаимодействии, а также с помощью  удалённого присутствия или простых 
видео звонков. Технологии по мере необходимости, в том числе мюонные. 
Все, кто не принадлежит к официальной цивилизации Земли на уровне 
улицы используют кодированные мюонные гравитационные передачи.

Гоша: Но как расы Федерации уживаются с другими регрессивными расами, 
которые тоже общаются с Ватиканом? Как им удаётся договориться в 
разных вопросах?

Ясхи: Это не простое взаимодействие, оно сложное, и я не предполагаю, 
что знаю точно, как и где, это было бы невозможно. Но я знаю, что всё не 
такое чёрное и белое, как в случае с добрыми и злыми инопланетными 
расами, как это видится с уровня Федерации. Как я уже объясняла, такие 
понятия, как злые инопланетяне, приходят с Земли, развиваются на Земле 
и воспринимаются как таковые только на Земле.

Гоша: Я понимаю. Но даже в этом случае, я уверена, им нелегко 
сотрудничать. Так называемым «хорошим» и «плохим».

Ясхи: Только на прямом уровне на Земле. За человеческими уровнями 
Тайного общества, за более глубокими человеческими уровнями, находятся 
две основные нечеловеческие расы, оказывающие наибольшее негативное 
влияние на человеческое общество. Это рептилии и высокие серые.

Федерация общается с этими расами, но не только. Мы знаем, что 
официальные лица Федерации, кем бы они ни были, поскольку они 
находятся выше местного уровня Федерации, разговаривают с этими 
рептилиями и высокими серыми, а также с высшими человеческими 
чиновниками тайного общества, а также с низшими уровнями кабала 
иллюминатов-иезуитов, а также непосредственно с политиками и 
«выборными лицами» уличного уровня, когда они считают это уместным 
или когда это необходимо.

Особенно с теми, кто остаётся у власти долгое время, как Путин и другие, 
например, в социалистических или коммунистических республиках, потому 
что они остаются у власти долгое время. Поэтому вряд ли есть интерес 
разговаривать с избранными чиновниками, которые будут находиться у 
власти только 4 года, максимум 8 лет, потому что в этом случае они будут 
знать слишком много и впоследствии могут стать проблемой.
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Гоша: И все эти группы вместе договорились о Новом мировом порядке с 
Ватиканом?  Как некий взаимный план, как за круглым столом?

Ясхи: → → ДА ← ← Именно так! Снизу все они хотят одного и того же: 
большей власти. Все они работают с помощью секретных кодов и тайных 
собраний, являются членами тайных обществ, которые подчиняются и 
преданы своим высшим руководителям. Если они не подчиняются 
указаниям вышестоящих, их могут даже подвергнуть остракизму или 
смерти.

Я имею в виду земной уровень. Но даже в космосе рептилианцы 
воспринимаются как проблемный наполовину  удерживаемый на Земле вид, 
который вносит свою лепту в создание беспорядка на Земле. Но знай, что 
«беспорядок» воспринимается как таковой только с человеческого уличного 
уровня. Другие видят в нём только беспорядочную сторону фермы. Загона 
для свиней или загородки для скота.

Гоша: Хорошо, но давай уточним, кто участвует в этих встречах за «круглым 
столом»? Я пытаюсь определить, кто стоит за Новым мировым порядком. 
Если речь шла только о встрече на уровне Земли... тогда какое участие 
принимает Федерация, если они не участвуют напрямую?

Ясхи: Круглых столов было много. Но те, которые мы имеем в виду, это 
встречи, которые проводят представители тайного общества на различных 
уровнях тайного общества, особенно на более глубоких, и в случае с более 
глубокими уровнями эти круглые столы также включают представителей 
нечеловеческого происхождения.

Эти встречи происходят на разных уровнях, в том числе и на уровне 
Федерации. Невозможно точно определить, где и кем они проводятся, но 
мы знаем, что они имеют место. Например, встреча за круглым столом на 
поверхностном уровне, которая ежегодно проводится на Земле,  это 
печально известное заседание Бильдербергской группы. На достаточно 
поверхностном уровне управления, я подчеркиваю.

Всё раздроблено. Это означает, что происходят встречи группы на 
поверхностном уровне, как встречи G-8, затем глубже, как Бильдербергская 
группа, затем глубже, как группа иллюминаты-иезуиты, затем глубже, как в 
тайных обществах, затем глубже, как в тайных обществах с не 
человеческими представителями, и затем ещё глубже, как в тайных 
обществах с не человеческими расами и лидерами или представителями 
Федерации.

Каждый уровень будет контролироваться более глубоким. И им дадут 
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только то, что они должны знать. Таким образом, ни один из высших 
уровней не будет знать, что происходит на самом деле.

Гоша: А идея Нового мирового порядка с Ватиканом? с какого уровня она 
исходит?

Ясхи: Ватикан – это не один уровень, это множество уровней. Но то, что 
называется Ватиканом, может иметь смысл только на уровне человеческой 
Матрицы. Даже они знают, что религия ложна. Вернее, они знают, что она 
ложная. (Incluso ellos saben que la religión es falsa. O mejor dicho, saben que 
es falsa.)  Это всё пантомима для людей, чтобы управлять ими, чтобы 
продолжать их эксплуатировать во всех аспектах.

Гоша: Хорошо, но идея Нового мирового порядка исходит с земного уровня, 
и она только разрешается Федерацией, или Федерация вовлечена в 
желание внедрить Новый мировой порядок через Ватикан?

Ясхи: Я думаю, наивно полагать, что такой план может исходить только с 
человеческого уровня. Федерация в этом участвует. Они просто хотят, 
чтобы идея выглядела чисто человеческой.

Гоша: Но тогда это возвращает к моему предыдущему вопросу. Если они 
втянуты, то они должны были как-то достичь соглашения со всеми этими 
другими «регрессивными» расами, которые тоже разговаривают с 
Ватиканом. И удивительно, что им это удалось, ведь они такие разные. 
Если только это всё не работает ещё каким-то другим способом, о котором 
я не знаю.

Ясхи: В связи с этим возникает вопрос, или утверждение: действительно ли 
они так сильно отличаются? Вот тут-то я и начинаю говорить, что 
Федерация становится регрессивной.

Гоша: Правильно. В противном случае они не смогли бы сотрудничать. Как 
сирианец смог бы сотрудничать с высоким серым в вопросах, касающихся 
Земли?

Ясхи: Я говорю, что нет, не напрямую. Возможно, они действуют в 
разрешительном порядке. Это означает, что всё это происходит в основном 
на человеческом уровне, при сотрудничестве с нечеловеческими расами, 
связанными с Землёй, такими как рептилии и высокие серые. И это также 
было моей точкой зрения в течение долгого времени.

Гоша: Но ранее ты сказала, что они ВОВЛЕЧЕНЫ в Новый мировой 
порядок. А до этого – что Новый мировой порядок – это Ватикан. А также, 
что Ватикан напрямую обращается ко всем этим регрессивным расам. 
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Значит, Федерация должна быть каким-то образом связана через Ватикан 
со всеми этими регрессивными расами. Если только Ватикан не говорит со 
всеми. Дело не в том, что они напрямую сотрудничают друг с другом, как ты 
сказала, высокие серые и т.д. с расами Федерации.

Ясхи: Да. Как я уже говорила, это сложная структура, и мы не можем точно 
знать, как она работает, не в точности. Но мы видим, что она есть, и нам не 
нужно знать, как именно, достаточно того, что она есть! И можно с 
уверенностью сказать, что Ватикан разговаривает почти со всеми.

Гоша: Ладно, давай пока прекратим это исследование. У меня ещё один 
вопрос. Папа разговаривает напрямую с Федерацией? Или только чёрный 
Папа? Или ни то, ни другое?

Ясхи: Папа – верховный жрец своего тайного общества, но он далеко не 
лидер Ватикана и тем более не глубокий руководитель тайного общества. 
Он – очередная марионетка, на которой сильно паразитируют 
нечеловеческие сущности, в основном рептилии. Даже на этом уровне с 
Федерацией общаются оба, как белый, так и чёрный Папы. Широко 
известно, что некоторые папы напрямую общались с инопланетянами в 
помещениях Ватикана.

Гоша: Я понимаю. У меня другой вопрос: почему те, кто находится на более 
глубоких уровнях, чувствуют такое превосходство над остальными людьми 
на Земле? Я не совсем понимаю, откуда это? Они же ЛЮДИ? Или это 
связано с их генетической связью с некими инопланетянами? Но ведь все 
настоящие люди – инопланетяне! Я этого совершенно НЕ понимаю.

Ясхи: На этот вопрос сложно ответить, но он также является одним из 
самых очевидных, поскольку это происходит и на более низких уровнях. Это 
можно увидеть даже в социальной динамике рабочих мест на Земле, где 
начальники постоянно принижают и притесняют своих сотрудников, 
рассматривая их как низших индивидов, иногда даже отбрасывая их 
настоящие имена, пока они на работе, только потому, что их дети могут 
носить то же имя, что и один из сотрудников. Это социальное явление. 
Комплекс превосходства, буллинг. Богатые чувствуют своё превосходство 
над бедными.

Я чувствую, что это одно и то же явление, только становится всё хуже и 
хуже по мере того, как мы продвигаемся дальше. Так, с одной стороны, 
некоторые начальники могут воспринимать своих сотрудников как низших 
существ, потому что к ним самим раньше относились так, или по каким-то 
психологическим причинам, но затем эти начальники получают такое же 
отношение, их также воспринимают как низших люди, живущие на более 
высоком уровне. И чем они богаче, тем более отчуждены от основной массы 
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населения. Поэтому их воспринимают как неполноценных существ.

Примером может служить классическое высказывание Марии-Антуанетты: 
Si les gens n'ont plus de pain à manger, alors pourquoi ne mangent-ils pas de 
gâteaux (Если у людей больше нет хлеба, почему они не едят пирожные?). 
Это значит, что Антуанетта не имеет представления о том, как живут люди. 
Она не знает, что такое бедность и борьба.

Люди, живущие в элитных слоях общества, просто отчуждены от народа, от 
основной массы населения. Поэтому они видят в них нищих, глупых, 
зараженных и грязных! Следовательно, низших существ. И чем выше люди 
находятся в социальных слоях, тем больше они склонны презирать тех, кто 
находится ниже их. Я считаю это базовыми человеческими реакциями.

Кроме того, ещё одна составляющая заключается в том, что люди, живущие 
в высших социальных слоях на Земле, в большинстве своём, если не во 
всех, происходят из кровных семей. То есть они происходят или 
происходили от многовековых или тысячелетних семей, которые всегда 
обладали властью, социальным рангом и деньгами. Эти семьи с раннего 
детства прививают своим детям мысль о том, что они другие, что они 
происходят от крови (королевской) и поэтому имеют право владеть тем, чем 
владеют, и делать всё, что хотят, в том числе жестоко обращаться с 
людьми «ниже» их.

------------------

Краткий комментарий Анееки, взятый из предыдущих бесед:

Анéека: Можно сказать, что иезуиты оказывают давление с помощью 
мафии на своих людей, которых они контролируют в своих сетях тайных 
обществ, чтобы те установили контакт с инопланетными существами или 
другими контактёрами, чтобы они могли внедриться туда среди контактёров, 
и, если возможно, внедриться к тем самым инопланетянам, о которых 
Ватикан знает и признает, что они здесь.

Ватикан контролирует телескопы по всему миру, даже через дочерние 
компании и другие предприятия в качестве прикрытия, но за всем этим 
стоит финансирование и контроль Ватикана. Оттуда они цензурируют то, 
что находят, чтобы то, что открывают и видят эти телескопы, никогда не 
доходило до общественности.

Следует также отметить, что наземные оптические телескопы, в отличие от 
орбитальных, таких как «Хаббл», имеют ограниченный диапазон и 
применение в исследовании космоса, но очень хорошо служат для 
отслеживания движения космических кораблей, особенно крупных, в 
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непосредственной близости от Земли или на околоземной орбите, и это 
главная или почти единственная реальная причина, по которой Ватикан 
тратит столько денег на контроль телескопов. Это нужно для того, чтобы 
следить за космическими кораблями на орбите и знать, чего ожидать.

Хотя сама Федерация, как мы выяснили, поддерживает контакт с высшими 
звеньями контролирующего кабала на Земле, особенно с Ватиканом, 
который является главным земным командным центром, Ватикан 
заинтересован в отслеживании кораблей и их перемещений, поскольку не 
все нечеловеческие культуры или расы в земном присутствии или на орбите 
дружелюбны к ним. Многие расы или культуры работают против их 
интересов, в основном по морально-этическим соображениям тех рас, 
которые оказываются в противоречии с интересами Ватикана, а значит, и 
самого кабала.

—————

Вопросы от Роберта:

Роберт: Необходимо ли для функционирования Земли и развития 
человечества существование этих тайных организаций? Сами люди 
создают потребность в таком 3D-опыте? Он необходим?

Ясхи: Без них Земля не была бы такой, как она устроена сейчас. Так что с 
этой точки зрения, будет ли Земля и твой опыт жизни на ней таким, какой он 
есть, действительно зависит от тайных обществ и социально-политической 
и властной структуры в её нынешнем виде.

С другой стороны, нет необходимости в том, чтобы Земля подвергалась 
иррациональному варварству, которое она переживает как прямой 
результат властной структуры этих тайных обществ.

Но здесь следует подчеркнуть, что тайные общества, стоящие за реальной 
властью, самые глубокие, имеют нечеловеческие компоненты, которые не 
проявляют ни милосердия, ни сочувствия к населению. Однако эта 
«дегуманизация» со стороны людей или не людей, стоящих у власти, не 
является чем-то определённым или имеющим чёткую границу, как это было 
бы в случае тайного общества рептилий и другого человеческого общества. 
(Sin embargo, esa "deshumanización" de parte de las personas humanas o no 
que estén en el poder no solo es algo definido o con una frontera clara como lo 
sería sociedad secreta de razas reptiles y otra de raza humana.)

Как я уже объясняла, расы напрямую зависят не от внешнего вида, не от 
биологического контейнера, а от того, что стоит за ними, что  ими движет. 
Именно поэтому я настаивают на том, что, если на Земле люди выглядят 
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людьми, это не значит, что их «души» – человеческие.

Это приводит к тому, что и в силу психологических процессов люди, 
стоящие у власти, с какой бы душой они ни были, если они, конечно, не 
продвинутые, будут воспринимать нижестоящие социальные слои как 
низшие и относиться к ним таким же образом.

Этот феномен очень хорошо объясняется в гротескном испанском фильме 
«El Hoyo», который я рекомендую посмотреть, чтобы глубже понять 
психологию социальных классов на Земле и то, почему высший социальный 
класс будет рассматривать социальные классы ниже себя как низших 
существ, не имеющих права ни на что. Поскольку это происходит даже 
внутри одного вида, это становится ещё более заметным, когда 
вовлекаются другие духовно не развитые виды, такие как рептильные расы, 
присутствующие на Земле.

Роберт: Ты говоришь, что Ватикан контролирует практически всё. Что он не 
контролирует и почему?

Ясхи: Что Ватикан не может контролировать, так это, прежде всего, по-
настоящему пробуждённых людей и семена. Он будет пытаться ограничить 
их своими драконовскими правилами и законами, но внутри их разума он не 
сможет этого сделать. Хотя он также пытается контролировать их сознание 
с помощью инвазивных генетических и психических изменений, вызванных 
вакциной CV-19.

Он также не контролирует изолированное коренное население в 
отдаленных районах, будь то джунгли Амазонки или Конго, Калахари, 
Борнео и Суматры, Сибири и изолированные острова в южной части Тихого 
океана, а также другие места, далекие от западного мира.

Тот факт, что он не контролирует целые небольшие страны, весьма 
спорный, хотя утверждается, что это всё же происходит. В качестве 
примера можно привести несколько стран в Африке. Он не контролирует их 
просто потому, что ещё не вошёл в эти места с достаточной силой, хотя его 
цель как Кабала - Ватикана - полное глобальное мировое господство а 
также за пределами Земли, как показали его захватнические планы в 
отношении других планет и систем.

Роберт: Спасибо. Ещё один вопрос. Ты сказала: «Папа и все его 
священники, кардиналы и все остальные не являются католиками. Они 
просто притворяются католиками, как часть механизма религиозного 
контроля над человеческим населением». Они принадлежат к какому-то 
другому вероисповеданию? Они сатанисты? В чём состоит эта «религия»?
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Ясхи: Все они знают, что католическая религия и её разновидности, а также 
практически все остальные официальные религии, где бы они ни 
находились, являются лишь механизмами контроля над человеческой 
популяцией и для неё.

Официальные религии, все они, это упрощённый сборник более глубоких и 
сложных концепций, которые хорошо известны только посвященным тайных 
обществ. Это происходит потому, что они не хотят и никогда не дадут 
человеческому населению реальных и достоверных знаний, потому что это 
даст им реальную власть, а это поставит под угрозу тех, кто входит в 
тайные общества, контролирующие Землю.

Таким образом, религии – это всего лишь карикатура на те, которые 
контролёры считают «настоящими». Упрощённая карикатура на то, что они 
считают низшими умами «тупых и легко управляемых людей». Они считают 
их умственно неполноценными.

Однако эти официальные религии для народа имеют внутри себя сильные 
ритуальные компоненты, которые делегируют или заставляют передавать 
ментальную энергию (энергию мыслей) населения для усиления убеждений 
и потребностей власть имущих.

Итак, в рамках ритуалов и верований, навязанных населению с помощью 
упрощённых базовых религий, существуют процедуры, которые люди 
выполняют, направляя ментальную (мысленную) и творческую силу 
нормального человеческого населения на проявление реальностей, 
интересующих контролёров.

И это нашло отражение даже в Новой эре. Недавно людям сказали, что в 
это время года открывается портал Львиных ворот, где «пробуждённое» 
человеческое население, которое придерживается эзотерических вещей, 
якобы обладает большей силой, и именно в это время они рекомендуют 
проводить ритуалы и динамику. Но они не говорят им, что проведение 
обрядов и энергетической динамики в дни Львиного портала, в начале 
августа, просто направляет ментальную энергию людей на усиление их 
обрядов, контролёров, потому что август – это открытие египетского нового 
года, когда поднимается Нил и солнце восходит из Льва. Поэтому люди, 
которые всё ещё придерживаются Новой эры и считают себя 
пробуждёнными, лишь усиливают Астротеологию и Атонизм, поклонение 
солнцу, поклонение чёрному солнцу, того типа, который создали Нефертити 
и Ахенатон, и которые являются основой и фундаментальным принципом 
верований кабала, иллюминатов и Ватикана.

Роберт: Та религия, которую они исповедуют, это та, которая направляет 
человечество к созданию желаемой реальности?
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Ясхи: Да. Религии не только служат для ограничения и контроля разума и 
сознания человеческого населения, но и  заодно ловко направляют энергию 
населения на проявление той реальности, которую они, контролёры, хотят.

Вырезано на Youtube: Пример тому – ложная пандемия, когда контролёры 
навязывают ряд убеждений, заставляющих всё население создать нечто 
новое в виде тульпы, материализуется она или нет, не имеет значения. Они 
создают что-то в умах людей, что-то, чего не было, а теперь оно появилось 
к удобству тайных обществ, контролирующих планету.

Вот почему я настаиваю на том, что настоящего вируса никогда не 
существовало, потому что нет необходимости в его существовании, ведь 
достаточно просто внушить населению мысль о том, что он есть, и тот факт, 
что население верит в это, и есть то, что они ищут, потому что 
коллективный разум также гораздо более управляем, чем реальный 
микроорганизм, который может выйти из-под их контроля.

Роберт: Значит, эти жрецы и кардиналы на основе всех оккультных знаний, 
собранных ими за более чем тысячелетнюю историю, создали ещё одну 
параллельную религию, взяв из каждой части древних знаний то что их 
больше интересовало, сфокусировавшись на «культе чёрного солнца» 
(Сатурна), и это подобно сатанизму? Кем является фигура Сатаны?

Ясхи: Сатана и другие «непроизносимые» имена (т.е. я не рекомендую их 
произносить и тем более повторять) – это сущность или группа сущностей, 
которые объединяют или сжимают всю концепцию зла в одну «личность». 
Это я снова интерпретирую как упрощённый для людей элемент более 
сложных концепций, которые сами контролёры считают слишком сложными 
для понимания тупыми и неграмотными людьми.

Другими словами, они говорят, что зло вызвано сущностью или группой 
сущностей, представленных в виде конкретного материального человека с 
телом, в то время как «зло» – это нечто гораздо более сложное. Настолько 
сложное, что они не хотят, чтобы население это понимало.

Но даже в этом случае имена демонических или регрессивных сущностей 
не следует произносить, а тем более повторять, поскольку они являются 
частью или обрядами призыва разрешений на проход для низших 
астральных сущностей, которые отождествляют или соотносят себя с этими 
именами. Произносить их имена, особенно если они повторяются, значит 
давать им разрешение использовать тебя или вторгаться в твоё 
пространство.

Так что, так или иначе, да, в таком зле есть элемент физичности, как нас 

11



заставляют верить религии. Однако это зло будет контролироваться самим 
индивидим, который его проявляет, потому что именно он обладает 
истинной силой проявлять его изначально, как личную и / или коллективную 
тулпу или эгрегор, а не как агент-существо вне себя.

Их вероучение, очень сложное, основано на множестве наслоений 
разрозненных эзотерических верований, которые служат религиозной 
основой для контроля над тем, что данный уровень или сектор должен или 
может проявлять и интерпретировать как реальность.

То есть это не единая религия, которая у них есть как у контролёров, а 
совокупность всё более и более глубоких уровней, где конкретный индивид 
будет иметь доступ только к определённым видам информации, а не к тому, 
что есть на более глубоком уровне.

Это относится даже к уровню человеческого населения, где их 
официальные религии являются самым простым и базовым слоем чего-то 
более сложного, что развивается под ними и усложняется по мере того, как 
мы спускаемся на уровни или этажи системы управления Земли. Где 
каждый индивид на любом уровне будет верить в то, что он обладает или 
имеет абсолютную истину и ничего больше не нужно изучать. Это хорошо 
видно на базовом уровне обычных людей, нормальных представителей 
человеческого населения.

Каждый уровень изолирует себя от более простого нижнего уровня, полагая, 
что обладает истиной, и в то же время держится в неведении следующим 
уровнем, который его контролирует. И так далее.

Говоря о названиях, обычные религии направляются или контролируются 
следующим уровнем, которым являются иезуиты, считающие свой 
собственный набор идей истиной, и, в свою очередь, будут 
контролироваться последовательно более глубокими тайными обществами.

Другой способ понять это – на примере масонов. У них есть уровни или 
отделения, которые структурированы именно таким образом, потому что 
они являются частью  той же самой системы. Они идут от базовых уровней 
посвящения, включая уровни чики-масонов, где они вовлекают или 
привлекают молодежь, чтобы затем посмотреть, «достойны» ли они быть 
инициированными как твёрдые масоны 1 градуса. И оттуда они идут 
официально от градуса глубины 1 вплоть до 33 уровня.

Говорят, что есть ещё уровни, и они есть, только в моём понимании они уже 
не воспринимаются как степени в той же масонской структуре. То есть 
масоны заканчивают на 33-м градусе официально, потому что в следующих 
более глубоких градусах, которые будут с 34-го и далее, они уже не масоны, 
а более глубокие тайные общества с ещё большей властью, которые 
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контролируют масонов с 1 по 33. Так что, хотя технически было бы больше 
более глубоких градусов, с масонской точки зрения они заканчивают на 
этом.

Поэтому при таком разделении существует буквально множество религий, 
по одной на каждый уровень, и все они верят, что знают истину, и в то же 
время понимают тех, кто ниже их.

Трудно понять, в чём состоят или на чём основаны их вероучения. Они 
меняются с каждым уровнем. На низших стадиях они верят в поклонение 
сущностям, которые дают им силы и разрешения, низшие астральные 
сущности, которые, как я уже объясняла, являются результатом тульпы или 
эгрегора, созданного ими с помощью подконтрольного им населения, с 
использованием религии как средства контроля над реальностью и над тем, 
что проявляет население в целом и в  тайных обществах с уровнями ниже 
их.

Можно сказать, что с какого-то уровня или группы уровней да, наблюдается 
сатанизм и поклонение регрессивным сущностям, чёрному солнцу и 
сложной астротеологии, которая, опять же, отражает только больше 
регрессивных сущностей.

И они поворачивают всё так, как им удобно, чтобы избежать Кармы, потому 
что они верят в Карму. Очень большая часть их убеждений основана на их 
извращенной версии соблюдения свободы воли, чтобы не стать жертвами 
собственной Кармы. Именно поэтому они должны рассказывать населению 
о своих планах, о том, что они уже сделали, что делают и будут делать. Для 
этого они используют сериалы, фильмы, музыку и всё, что есть в средствах 
массовой информации.

Роберт: Спасибо. Ты сказала: «На данный момент иезуиты, иллюминаты, 
кабал, их высшие члены знают, что человеческий вид не одинок как 
разумное существо в конкретной модели биологического тела, называемого 
«человеческим» (лирианским со звёздной точки зрения). И они постоянно 
поддерживают контакты и заключают соглашения с другими видами, 
живущими на Земле и за её пределами». То есть они знают, что мы не 
являемся этим телом, что мы имеем тело? Они находятся в контакте и 
договариваются с теми, кто «управляет» этими биокостюмами здесь?

Ясхи: С точки зрения того, что известно глубоким тайным обществам, 
которые невозможно определить на каком уровне глубины, все их члены 
уже в рамках своей структуры верований знают, что биологическое тело –
это лишь временный контейнер и что оно должно удерживать в 3D «душу» 
или точку внимания сознания звёздную многорасовую.
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Хотя это моё объяснение моими словами, они, очевидно, дадут его по-
своему и со своими понятиями, которые могут совпадать или не совпадать с 
моими. Я знаю, что больше всего мы расходимся в концепции самой души. 
Они всё ещё придерживаются концепции души в традиционном понимании 
и до определённой глубины в своих тайных структурах. Их структуры 
верований всегда будут иметь тенденцию к сочетанию более мелких с 
данными и постепенными модификациями, которые усложняются по мере 
продвижения через их структуру власти.

Роберт: Когда ты говоришь, что Ватикан общается с чиновниками 
Федерации выше местного уровня, ты имеешь в виду членов Федерации на 
Сатурне?

Ясхи: Да, именно так. Я имею в виду, что они напрямую общаются с 
представителями Федерации на уровне Солнечной системы, базирующейся 
на Сатурне.

Роберт: Хорошо. Известно ли, в чём именно Агартианцы работают сообща 
с Ватиканом?

Ясхи: Время от времени здесь появляется информация о том, что кто-то с 
уровня Агарты разговаривал с кем-то из Ватикана. Да, между ними есть 
связь. Что именно говорилось и на каком уровне, неизвестно.

Роберт: Но разве эти расы Федерации не видят, что отношение к 
человечеству со стороны « Кабала» – это презрительное отношение? Разве 
они не видят, что принижают жизнь? Что это за этика?

Ясхи: Они не видят происходящее на Земле через ту же призму, что и те, 
кто живёт на ней. Они очень серьёзно рассматривают происходящее на 
Земле как результат реальных и глубоких желаний живущего там населения 
и поэтому должны уважать эти желания. Даже вмешательство регрессивных 
на Земле, делающих невыразимые вещи против человеческого населения и 
манипулирующих им, искажая истины, чтобы они согласились на то, что 
иначе не приняли бы, они также рассматривают как прямое проявление 
людей, коллектива и индивидов, которые там живут. Поэтому Федерация 
заботится только о том, чтобы следить за соблюдением свободы воли, и 
рассматривает регрессивных на Земле как следствие и прямое проявление 
самих людей, которые от них страдают.

По сути, это то, что происходит здесь в отношении Федерации и её 
политики невмешательства в дела Земли. Вмешательство в дела Земли со 
стороны членов Федерации также имеет место, но как следствие 
доинкарнационных соглашений с соответствующими индивидами.
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Роберт: Известно ли, какую роль за спиной прихожан играет 
первосвященник таких тайных обществ, как «Папа Римский», если учесть, 
что они знают о ложности религии и почитают культ сатанизма?

Ясхи: Да, его роль заключается в том, чтобы увековечить динамику и 
правила, навязанные его религией как метод контроля над массами. По его 
словам, он – пастух, который следит за тем, чтобы овцы не нарушали 
правил и оставались в стаде. В лицо им говорят, что они – скот, и 
эксплуатируют их как таковых, оправдываясь тем, что о них «заботятся».

Папа – священник низкого уровня, марионетка или официальное прикрытие 
института контроля над массами, и он должен подчиняться своим хозяевам, 
которые находятся вне поля зрения общественности и выше его по шкале 
власти. У него есть своя роль, и эта роль заключается в том, чтобы 
продлевать существования церкви как метода контроля, будучи публичным 
прикрытием этого института.

Роберт: Эти люди, которые презирают «человечество», держат свои 
технологии для себя, кажутся молодыми людьми 20-25 лет (хотя на самом 
деле им сотни лет), поскольку они могли бы владеть технологиями 
медицинских капсул?

Гоша: К этому я бы добавила: и почему они выглядят такими старыми и 
морщинистыми? Или это клоны для публики?

Ясхи: Большинство представителей этих высших слоёв общества, а также 
те, кто имеет уровень контроля или власти в тайных обществах и на уровне 
иллюминатов, в целом живут как обычные люди, с нормальным старением. 
По-видимому, уровень, имеющий доступ к медицинским капсулам, ещё 
глубже и практически не контактирует с обычным человеческим обществом. 
И всё же я часто задавалась вопросом, не могли бы такие мумии, как Сорос, 
а также другие люди, обладающие такой большой властью и деньгами, 
иметь доступ к этим капсулам. Это кажется мне нелогичным и заставляет 
задуматься о двух вещах.

Либо они не обладают тем уровнем власти, который необходим для доступа 
к капсулам, либо это просто публичные или полупубличные прикрытия, 
чтобы отгородиться или направить общественность в другом направлении, 
подальше от реальных существ, обладающих контролем и властью над 
человечеством, которые вполне могут быть миллионерами с вечно молодой 
внешностью, но, очевидно, не имеют публичного лица, хотя их можно 
увидеть разгуливающими по яхт-клубам Монако и Марселя. Люди просто 
принимают их за обычных молодых людей, не подозревая, что им, 
возможно, сотни лет.
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Правда в том, что эти наделёенные властью люди держат свою личность 
глубоко в тайне, и я не могу сказать наверняка, что происходит на каком 
уровне в отношении медицинских капсул, которые, как известно, есть у них 
на Земле. Но для кого они зарезервированы? Я не могу знать наверняка.
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